

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan dengan sistem pengendalian internal sebagai variabel intervening pada Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Cirebon. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis yang telah dilakukan maka hasil penelitian dapat disimpulkan:

1. Sistem akuntansi keuangan daerah secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan daerah yang dibuktikan dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $2,786 > 2,026$ dan nilai signifikansi lebih kecil dari $alpha$ yaitu $0,008 < 0,05$.
2. Sistem akuntansi keuangan daerah secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengendalian internal yang dibuktikan dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $3,740 > 2,026$ dan nilai signifikansi lebih kecil dari $alpha$ yaitu $0,001 < 0,05$.
3. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengendalian internal berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Dengan demikian, Pengendalian internal pada BKAD Kabupaten Cirebon dikatakan lemah karena hasil nilai sign $0,338 > 0,05$ maka dapat disimpulkan bahwa pengendalian internal tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan daerah.
4. Hasil penelitian menunjukkan bahwa melalui pengendalian internal sebagai variabel intervening tidak dapat memediasi hubungan antara sistem akuntansi keuangan daerah (X) terhadap kualitas laporan keuangan daerah (Y). Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai pengaruh langsung $0,516$ lebih besar dari pengaruh tidak langsung $0,364$.
Apabila sistem akuntansi keuangan daerah dan sistem pengendalian internal berjalan dengan sangat baik maka akan menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas, tentunya hal tersebut akan mendorong meningkatnya kualitas laporan keuangan pemerintah daerah.

B. Saran

Berdasarkan penulisan penelitian ini, peneliti menyadari masih terdapat banyak kekurangan di dalamnya. Untuk itu, sebagai bahan pertimbangan dan penyempurnaan penelitian selanjutnya yang terkait dengan penelitian serupa, penulis memberikan saran sebagai berikut:

a. Bagi Staf/Pegawai Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Cirebon

Meningkatkan pengawasan untuk menjamin pelaksanaan pengendalian internal dapat berjalan dengan baik, serta komitmen pimpinan dan pegawai yang ada di BKAD Kabupaten Cirebon terkait perbaikan pengendalian internal, prosedur dan aturan dalam pelaporan keuangan guna mencapai kesuksesan suatu instansi pemerintah.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

1. Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi terhadap pengembangan literatur akuntansi pemerintahan mengenai kualitas laporan keuangan. Disamping itu penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan referensi serta memotivasi penelitian lain untuk mengembangkan penelitian ini dengan mempertibangkan keterbatasan-keterbatasan yang masih terdapat dalam penelitian.
2. Bagi peneliti selanjutnya, Penelitian ini dapat dikembangkan dengan variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini serta dapat menambah sampel yang lebih banyak lagi untuk memperlihatkan kualitas laporan keuangan menjadi kuat melalui pengendalian internal.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengkaji lebih dalam sumber referensi terkait penelitian yang dilakukan, dan meningkatkan ketelitian agar memudahkan dalam melakukan penelitian.